

BOLETÍN

INFORMATIVO RHF

480-07042022 | ABR 07



TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

LA RECESIÓN PROVOCADA POR LA SUBIDA DEL CRUDO PODRÍA AFECTAR AL PLATINO, PALADIO Y RODIO

- La posible recesión que se pueda desencadenar en Europa y los Estados Unidos por el aumento del precio del crudo podría afectar severamente a la demanda de algunos metales



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

TOYOTA CUMPLE 20 AÑOS DE PRESENCIA EN MÉXICO

- La marca comercializa actualmente 18 modelos en México



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

AUDI LLEGA A MÁS DE 800,000 UNIDADES AUDI Q5 ENSAMBLADOS EN MÉXICO

- La mayor parte de ellas se vende en mercados internacionales

LA RECESIÓN PROVOCADA POR LA SUBIDA DEL CRUDO PODRÍA AFECTAR AL PLATINO, PALADIO Y RODIO

En su último informe Precious Metals Appraisal, los analistas de Heraeus apuntan a que la posibilidad de que el crecimiento del precio del petróleo acabe provocando una recesión en Europa y los Estados Unidos que afecte a la demanda de platino, paladio y rodio. Desde la refinería alemana con sede en Hanau señalan que, en conjunto, Europa y Norteamérica acaparan el 24% de la demanda global de platino y paladio, y el 41% de la de rodio. La posibilidad de que se ralentice el crecimiento de la economía podría reducir estos porcentajes. Como recuerda el informe, las subidas en el precio del crudo pueden ser el desencadenante de recesiones: "desde los años 70, las subidas del precio del petróleo han disparado la inflación y reducido los ingresos disponibles de los consumidores, lo que ha provocado recesiones en los Estados Unidos y en Europa". Así ocurrió a comienzos de la década de los 90, cuando se desencadenó la Primera Guerra del Golfo, y en 2008, tras el 'boom' de las materias primas. Europa también es vulnerable: los problemas en la cadena de suministros y la dependencia de las exportaciones de energía por parte de Rusia ponen al continente europeo en mayor riesgo de recesión que los Estados Unidos, situación que de cualquier manera pondría al mundo entero en recesión.



AUDI LLEGA A MÁS DE 800,000 UNIDADES AUDI Q5 ENSAMBLADOS EN MÉXICO



La planta de Audi México llegó a la producción de 800,000 unidades de Audi Q5 para el mercado internacional, después de cinco años de haber iniciado sus operaciones en San José Chiapa, Puebla. Esta producción cumple con los requisitos más altos de calidad, así como con un cuidado al medio ambiente, destacando el uso adecuado de los recursos de la forma más sustentable.

TOYOTA CUMPLE 20 AÑOS DE PRESENCIA EN MÉXICO

Toyota cumplió 20 años de haber llegado a México. Desde el 2002, la compañía japonesa ha invertido alrededor de 1,400 millones de dólares en nuestro país y se ha posicionado como una de las marcas más importantes en el mercado mexicano. Guillermo Díaz, presidente de Toyota Motor Sales y Lexus de México, recordó que el primer vehículo de la marca que se comercializó en territorio mexicano fue el Camry. Actualmente, la empresa ocupa el cuarto lugar de ventas en México, con cerca de 1.3 millones de unidades vendidas hasta marzo de este año y una participación en el mercado del 9.4%. Además, genera cerca de 11,000 empleos directos e indirectos. "Hoy, 20 años después, contamos con 18 modelos. Tenemos una de las ofertas comerciales más completas de la industria. Además, nuestra mayor contribución al país ha sido la apertura del mercado de electrificación; actualmente, contamos con cinco vehículos híbridos eléctricos. Fuimos los pioneros, hoy somos líderes", dijo durante la celebración realizada en el Museo Interactivo de Economía de la Ciudad de México.



ITR

INSTITUTO TECNOLÓGICO ROSHFRANS

CUIDADOS DEL EMBRAGUE

El embrague transmite el movimiento giratorio del motor hacia la transmisión, por medio de fricción y presión; de manera que sufre un desgaste considerable. Para obtener su mayor durabilidad, se recomienda no mantener el pie todo el tiempo en el pedal, desplazar el vehículo suavemente, aplicar el pedal hasta el fondo, colocar la palanca de cambios en neutral cuando esté en alto total; con estos tips, podemos lograr que la duración del embrague sea mayor a los 100,000 kilómetros de servicio.



INFORMACIÓN

GENERAL

480-07042022 | ABR 07



COVID-19 EN MÉXICO: REPORTAN 12,144 CASOS NUEVOS, LA CIFRA MÁS ALTA EN UN MES

- Además, se reportaron 85 defunciones por coronavirus en el último día



MÉXICO AVALA LA VACUNA PARA MENORES A PARTIR DE LOS CINCO AÑOS, AUNQUE EL GOBIERNO AÚN NO LA INCLUYA EN SU PLAN DE VACUNACIÓN

- La Cofepris ha dado la autorización para usar el biológico de Pfizer en ese grupo poblacional, sin embargo, las autoridades no se han pronunciado al respecto



LAS MEDIDAS DE CHINA CONTRA EL CORONAVIRUS ESTÁN ELEVANDO EL COSTO ECONÓMICO DE LA PANDEMIA

- Existen quejas por pérdidas económicas



PROTEÍNAS EN SALIVA FUERTEMENTE ASOCIADAS CON EL DIAGNÓSTICO DE COVID-19 GRAVE

- Por eso se ha insistido mucho en que los enjuagues bucales ayudan a mitigar el covid



COVID-19 EN MÉXICO: REPORTAN 12,144 CASOS NUEVOS, LA CIFRA MÁS ALTA EN UN MES

En las últimas 24 horas, México registró 12 mil 144 contagios, la cifra más alta desde el pasado 2 de marzo, cuando se detectaron 12 mil 343 casos nuevos. Además, se reportaron 85 defunciones por coronavirus en el último día. De acuerdo con el reporte técnico de la Secretaría de Salud, al corte de este miércoles 6 de abril, el país acumuló 5 millones 683 mil 288 casos positivos y 323 mil 403 muertes por esta enfermedad. Hasta este miércoles, se tienen detectados 7 mil 294 casos activos de COVID-19 en el país, donde Aguascalientes, Baja California Sur, Ciudad de México, Colima, Nayarit, Campeche, Quintana Roo, Veracruz, Baja California y San Luis Potosí son las entidades con mayor número de ellos.



MÉXICO AVALA LA VACUNA PARA MENORES A PARTIR DE LOS CINCO AÑOS, AUNQUE EL GOBIERNO AÚN NO LA INCLUYA EN SU PLAN DE VACUNACIÓN

Aunque la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) autorizó desde marzo pasado la vacuna Pfizer contra la covid-19 para niños a partir de los 5 años, la Secretaría de Salud federal todavía no incluye a estos menores en su estrategia nacional de vacunación contra el coronavirus. En el portal de la Cofepris se estipula que para este segmento de la población la dosis y composición del biológico será diferente al aprobado para los mayores de 12 años. Hasta ahora, la vacuna se aplica en adolescentes sin importar su estado de salud a partir de los 15 años y en menores de 12 años con padecimientos preexistentes como afecciones cardíacas, pulmonares, neurológicas, entre otras. El infectólogo Alejandro Macías explica que, pese a que la Cofepris es la instancia encargada de emitir las autorizaciones emergentes o definitivas con base en su comité de moléculas nuevas, sin embargo, esta recomendación no es vinculante, es decir, no obliga a que el Gobierno tenga que utilizar el biológico.



PROTEÍNAS EN SALIVA FUERTEMENTE ASOCIADAS CON EL DIAGNÓSTICO DE COVID-19 GRAVE

Los investigadores han identificado una familia de proteínas que está significativamente elevada en la saliva de pacientes hospitalizados con Covid-19. Las proteínas, conocidas como ligandos de efrina, podrían servir potencialmente como un biomarcador para ayudar a los médicos a identificar a los pacientes que corren el riesgo de sufrir una enfermedad grave. De acuerdo con un estudio coordinado por Erika Egal, del Departamento de Patología de la Universidad de Salud de Utah en Salt Lake City, las efrinas son detectables en muestras de saliva y podrían servir como marcadores adjuntos para monitorear la progresión de la enfermedad C-19. (Tec Review)



LAS MEDIDAS DE CHINA CONTRA EL CORONAVIRUS ESTÁN ELEVANDO EL COSTO ECONÓMICO DE LA PANDEMIA

El principal grupo empresarial europeo detectó el miércoles que la estrategia "cero-COVID" de China está dañando el atractivo de Shanghai como centro financiero, haciéndose eco de los analistas que expresan cautela sobre el creciente costo económico de las restricciones por el coronavirus en el país. Durante el último mes, China ha estado abordando múltiples brotes con una estrategia de eliminación de contagios que busca evaluar, rastrear y poner en cuarentena a probablemente todos los casos positivos de Covid-19. (Reuters)



FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA

480-07042022 | ABR 07



TOLUCA LE ARREBATA EL EMPATE A MONTERREY CON UN PENALTI DE ÚLTIMO MINUTO



• Leo Fernández convirtió en gol el error que cometió César Montes

Los Rayados de Víctor Manuel Vucetich tenían la victoria en la bolsa, hasta que un penal en los minutos finales concretado por Leo Fernández le dio el empate 2-2 a Toluca, en el partido pendiente de la Jornada 4 del Clausura 2022. Con goles de Maxi Meza de penal y Joel Campbell, el Rey Midas tenía su cuarto triunfo con Rayados, sin embargo, un error de César Montes le abrió la puerta a los Diablos para hacer la maldad y rescatar un empate. Leo Fernández recordó que los regios son uno de sus clientes favoritos del fútbol mexicano, el uruguayo con un disparo de afuera del área, en tiro libre, venció al argentino Esteban Andrada para conseguir el 1-1 a los 30 minutos, lo que significó su tercer gol al Monterrey en su paso por México. El Toluca estuvo lejos de ser el equipo que días antes se impuso sin problemas 2-1 al Puebla en el Estadio Nemesio Díez, sin embargo, en la última jugada se encontraron con un penalty cortesía de César Montes para que Leo Fernández lograra el empate. Con el empate, el Toluca se mantiene en la séptima posición con 17 unidades, mientras que los Rayados se quedaron como octavos con un punto menos.



TIP ROHFRANS

¿QUÉ ES LA SUSPENSIÓN DE UN AUTOMÓVIL?

Las suspensiones de un vehículo son el conjunto de órganos mecánicos que conectan las ruedas a la estructura principal permitiendo el movimiento relativo entre ambos. Adicionalmente cuenta con un conjunto de elementos estructurales encargados de accionar resortes y amortiguadores guiando a las ruedas en su recorrido. La función de la suspensión es conciliar el confort y la estabilidad en la conducción de un vehículo y al mismo tiempo proteger al bastidor y a las piezas de este para que no transmitan golpes de terrenos accidentados.



¿SABÍAS QUÉ?

CHASIS E-LITE®

Grasa multipropósitos elaborada con base litio y reforzada con un paquete de aditivos que proporcionan un sobresaliente desempeño en un amplio campo de aplicaciones; además es considerada como una grasa con alta resistencia al lavado por agua.

Características:

- Presenta una textura suave y lisa, ideal para aplicaciones automotrices y agrícolas.
- Estabilidad mecánica y propiedades adhesivas para resistir operaciones de trabajo a elevadas velocidades sin que se escurra de su lugar.
- Evita el sobrecalentamiento.
- Superior protección contra el desgaste, corrosión y oxidación.

